

Liebe Eltern,

die Anmeldungen zur Einschulung zum nächsten Schuljahr sind nun abgeschlossen. Gerne möchten wir Sie über die **nächsten Schritte** informieren.

Mit dem Anmeldeformular wurden Sie auch über das „**Kooperative Aufnahmeverfahren**“ informiert. Dieses Informationsschreiben finden Sie auch [hier](#) zum Nachlesen.

Das „Kooperative Aufnahmeverfahren“ beinhaltet für Ihr Kind einen Termin beim Gesundheitsamt. Das Gesundheitsamt vom Kreis Soest lädt Sie und Ihr Kind dazu schriftlich ein und erstellt das „**Schulärztliche Gutachten**“. Eine Einladung für Ihr Kind kann bis zum Frühjahr des nächsten Jahres erfolgen. Daher machen Sie sich bitte keine Gedanken, wenn die Freunde und Freundinnen Ihres Kindes schon zur „Schuluntersuchung“ waren, Sie aber noch keine Einladung erhalten haben.

Sobald uns das „**Schulärztliche Gutachten**“ vorliegt, nehmen wir, wenn Sie Ihr Einverständnis zu dem Verfahren erteilt haben, Kontakt mit der Kindertagesstätte Ihres Kindes auf. Wir vereinbaren mit dem/der Erzieher:in Ihres Kindes einen **Termin zum „Kooperativen Aufnahmegespräch“** (s. auch das Schreiben zum „Kooperativen Aufnahmeverfahren“).

An dem Termin zum „Kooperativen Aufnahmegespräch“ nehmen Sie als Eltern, die Erzieherin Ihres Kindes, die Schulleitung oder eine beauftragte Lehrkraft der Schule sowie evtl. eine Vertretung des Gesundheitsamtes teil.

Auch hier sollten Sie sich keine Gedanken machen, falls seit der Schuluntersuchung Ihres Kindes schon einige Tage oder Wochen vergangen sind. Da auch die Erzieher:innen einen vollen Terminkalender haben, werden wir die Termine für alle Einschulungskinder Ihrer Einrichtung bündeln, damit der/die Erzieher:in Ihres Kindes möglichst nur einen Tag für die Gespräche einplanen kann.

Nach Abschluss des „Kooperativen Aufnahmegesprächs“ erhalten Sie zeitnah eine Aufnahmebestätigung für Ihr Kind oder Sie werden bei Unterstützungsbedarf über weitere individuelle Schritte informiert.

Da uns die ersten „Schulärztlichen Gutachten“ bereits vorliegen, werden wir im November mit den ersten Gesprächen starten.

Mit freundlichen Grüßen

E. Maas, Schulleitung